Paroisse Saint Joachim

Le 5 janvier 2020

Épiphanie du Seigneur (A)



Une étoile est née

Plus jeune, la fête des Rois, que nous appelons maintenant le dimanche de l'Épiphanie, m'a toujours fasciné. Je me suis posé bien des questions. Qui étaient ces mages? Et combien étaient-ils : trois ou plus? des rois ou pas? Quels noms portaient-ils? Balthazar, Melchior et Gaspard, des noms

bizarres! L'un d'entre eux était de race noire, paraît-il.

Je sais bien que ce n'est pas ce qui importe. Matthieu, rapporte dans son évangile que les mages sont venus d'Orient, à l'est du Jourdain, alertés par l'apparition d'un astre dans le firmament. Ces astrologues représentent le monde des païens qui accueillera Jésus comme Seigneur et sera ouvert à l'écoute de la Bonne Nouvelle du salut. « Nous avons vu se lever son étoile et nous sommes venus nous prosterner devant lui », de s'exclamer les sages voyageurs.

Il n'est pas si important de savoir que l'astre suivait une trajectoire mystérieuse ou insolite, qu'il était visible ou non selon la présence de personnes sympathiques ou hostiles. Dans cette étoile, il faut plutôt voir un signe annonciateur de la venue du roi sauveur, comme les anges le furent pour les bergers. Pour les mages païens comme pour les bergers juifs, le Seigneur lui-même est le vrai guide qui conduit vers le lieu de la manifestation du salut. Un salut universel, catholique du mot grec *katholikos*, ce qui le destine « aux hommes et aux femmes de bonne volonté ».

Matthieu insiste sur la confrontation des surprenants visiteurs avec le roi Hérode et son entourage de Jérusalem. Ne se rendant pas à la grotte de Bethléem, les chefs du peuple juif refusent de croire à Jésus. Ils amorcent ainsi une lutte qui trouvera son aboutissement dans la mise à mort du fils de Marie et de Joseph.

De leur côté, reprenant la route, les mages se rendent à la crèche de Bethléem et ils présentent à Jésus des cadeaux symboliques. Ils se prosternent devant le roi de l'univers en lui offrant l'or de leur cœur; ils proclament qu'il est Dieu et Seigneur en faisant monter l'encens de leur prière; ils acclament celui qui ressuscitera d'entre les morts en versant la myrrhe de leurs espoirs comblés.

Qui sont donc les mages d'aujourd'hui ? Peut-être viennent-ils toujours de l'Orient. Qu'ont-ils à offrir ? Ce qu'ils ont de meilleur : la richesse de leur cœur, leur spiritualité profonde et la joie de vivre qui les anime.

Gilles Leblanc

Pensée de la journée :

Nous avons cherché une étoile qui nous indiquerait le chemin à suivre.

Édith Stein

Pensée de la semaine :

Vous êtes devenus lumière dans le Seigneur; vivez comme des enfants de la lumière.



PAROISSE ST-JOACHIM 9928 – 110° rue Edmonton, Alberta T5K 1J3 Tél. : (780) 482-3233 Télécopieur : (780) 482-3239

Stjoachim.French@.caedm.ca www.paroissesaintjoachim.com

Curé: Père Philippe Insoni A., CFIC Pour un rendez-vous: 780 482-3233 Philippe.InsoniCFIC@caedem.ca

SecrétaireBrigitte Omana

Entretien

Michel Gingras

Conseil paroissial de pastorale

Gisèle Lacroix

Comité de finances

Gilbert Moulun

Agente de Pastorale Anne-Marie Camara

Anne-Marie Camara

Heures du bureau

Lundi au vendredi 9h00 à 11h30 et 13h00 à 17h00

CÉLÉBRATIONS EUCHARISTIQUES

Le samedi à 17h00 Le dimanche à 11h00 En semaine à 11h30 (Mercredi, jeudi et vendredi)

Premier vendredi du mois

Adoration à 16h, Suivie de la Messe.

Messe familiale

Un samedi par mois

Groupe de prière : Ste Famille Maxime Youboué et Nina

Baptême, Mariage et Funérailles Sur demande – appeler à la paroisse

Réconciliation

Individuelle, le dimanche avant la Messe à la sacristie

Cercle d'artisanat francophone Thérèse Morin: 780-434-6936

Épiphanie du Seigneur Grandir dans l'amour Pour toutes les nations

Par la visite des mages, le Christ dévoile le véritable désir du Père de rassembler toutes les nations autour du lui.

5 janvier 2020

Nouvelle Année, nouveau départ!

Au début de la nouvelle année, nous échangeons des souhaits avec notre entourage. Le premier à le faire pour chacun de nous, c'est le Seigneur Dieu. Ses vœux sont des bénédictions et ils s'accomplissent par l'envoi de son Fils, né de Marie, l'Emmanuel, Dieu-avec-nous. Avec lui vient la paix tant désirée et l'avenir est prometteur.



Joyeux Noël, Bonne, Heureuse et Sainte Année 2020!

Préparation et célébration des sacrements pour 2020

Le Baptême : Renaître de l'eau et de l'Esprit

Préparation : trois (3) rencontres et la célébration sur demande tout au long de l'année, sauf durant le temps de l'Avent et de Carême.

Réconciliation : « va en paix »

Première communion : Jésus Parole et

Pain de vie

Confirmation: soyez mes témoins La préparation à ces trois sacrements se fera conjointement à l'église St-Joachim les samedis de 10h à midi:

-les 1, 8, 15 et 29 février 2020 -les 7, 14, et 28 mars 2020 -les 4 et 18 avril 2020

Célébration

Première Réconciliation : le samedi 25 avril. Première Communion : les parents choisiront des dates au cours des mois de mai, juin, juillet.

Confirmation : aura lieu le mercredi 27 mai à St-Thomas d'Aquin.

La Confirmation sera précédée d'un week-end pèlerin pour les confirmands du 22 au 24 mai 2020.

Pour plus d'information, voir la lettre publiée par la Paroisse envoyée dans les écoles et disponible à l'église, sur le site Webb.

Pour inscrire vos enfants, contactez la Paroisse au 780 482-3233 pour obtenir le formulaire d'inscription.

Tous nos bénévoles sont appelés à faire leur police-check pour garder notre paroisse en sécurité. Un nouveau formulaire est disponible.

Nos sympathies et prières aux familles Vincent et Douziech Que l'enfant de la crèche vous accorde sa paix.

Prière pour nos malades: Charles Émile Joly, Jean-Guy Savoie, Nicole Hotton, Léo Bachand, George Bachand, Mariette Gagnon, Matthieu Losier, Aline Savoie, Raymond-Marie Bouffard, *Evangéline Forcier. Michèle, Jacques, Véronique et Olivia Vincent.*

Remerciement sincère aux :

Enfants, accompagnateurs(trices), parents, l'équipe qui a installé la crèche, musiciens(nes), groupe de prière Sainte Famille, sacristains(nes), les décorateurs(trices) et à tous ceux et celles qui ont intervenu aux différents ministères

Quête:

25 décembre 2019 : Quête ordinaire : 1,006.70\$, Don et Charité : 200.00\$, Projet Restauration : 10,180.00\$, Ensemble nous servons : 100.00\$, Offrande de Noël : 3,230.00\$, Offrande Initiale :5.00\$

29 décembre 2019 : Quête ordinaire : 961.80\$,

Don et Charité: 105.00\$, Projet Restauration: 450.00\$,

Offrande Initiale: 70.00\$,

Répétition de la Chorale des enfants

Les répétitions en préparation à la prochaine messe familiale du 18 janvier auront lieu les samedis 11 et 18 janvier 2020 à 16H00. Les parents sont invités à déposer leurs enfants tôt. Merci

Nouvelle année chinoise- Carnaval 2020

Le Carnaval annuel chinois aura lieu à Chinese Catholic Parish – 10140-119 Street, Edmonton les samedi 18 de 11h à 20h(8h) et dimanche 19 janvier 2020 de 11h à 17h(5h). Coût : l'entrée est gratuite.

Pour plus d'informations : 780 482-7481

CNYC2020@gmail.com ou http://eccp.ca/cnyc2020

Le pèlerinage annuel des paroissiens

Le pèlerinage avec Bottes et vélo aura lieu à Jasper du 15 – 17 mai 2020. Nous marcherons 24 km. Le coût est de 365\$ par personne pour les adultes de 18 ans et plus. Les formulaires d'inscription sont disponibles à l'arrière de l'église. Pour plus de renseignement, voir le site web suivant Infos@bottesetvelo.com ou

contactez Caroline Maillet-Rao 780-469-4182 Nous recevons les inscriptions maintenant.

Bonne semaine